

**ATLETISMO XXVIII MILLA URBANA DE SABIÑÁNIGO**



El trío de cabeza de la prueba absoluta masculina. MERCEDES PORTELLA



La carrera de peques femenina sí se pudo celebrar. MERCEDES PORTELLA

# Tello y Arrúa ganan bajo la lluvia

El mal tiempo deslució la prueba y se suspendieron las carreras alevín, benjamín e infantil

**MERCEDES PORTELLA**

**SABIÑÁNIGO.-** Tarde la de ayer desapacible cuando a los pocos minutos de comenzar la XXVIII edición de la Milla Urbana, tan solo habían salido completas las carreras de los peques masculino y peques femenino. Cuando comenzaba la de benjamín femenino se tuvo que suspender porque la lluvia y el viento obligó a atletas y público a buscar cobijo. Pasaban pocos minutos de las ocho de la tarde y las carreras habían comenzado apenas un cuarto de hora antes. Al cabo de una hora, la organización y los jueces de la Sección de Atletismo de Grupos de Montaña Sabiñánigo decidieron suspender las carreras de categorías inferiores y mantener tan solo las absolutas y veteranos. De los casi doscientos inscritos tan solo pudieron correr 90.

La de féminas salía a las nueve de la noche (incluida una atleta cadete) y la masculina comenzaba a las nueve y diez, ambas incluso con unas gotas de lluvia que a juzgar por los propios corredores no les impidió llegar al sprint en las dos carreras.

En féminas se hizo con la Milla Susana Arrúa con un tiempo de 5.27 -ya la ganó en el 2014 y el año pasado fue segunda-. En esta edición Lina Díaz fue segunda con 5.29 y Luisa Larraga tercera con 5.39. En la prueba absoluta masculina ganó el joven José Antonio Tello con 4.40, seguido de Alberto Sábado con un tiempo de 4.41, que repetía el puesto de la pasada edición y de la de 2014, y Juan Carlos Dutruéy con 4.42 hizo tercero.

Susana Arrúa comentaba que había tenido que esprintar "porque mi compañera de entrenamiento Lina Díaz estaba muy fuerte y al final he sido un poco más fuerte que ella, estoy muy contenta". Lina apuntaba que se había encontrado muy bien y que el tiempo adverso no le había importado "casi lo prefiero porque



Carrera de peques masculina. MERCEDES PORTELLA



La lluvia tuvo parada la Milla un buen rato. M.PORTELLA



Juan Carlos Apilluelo. M. PORTELLA



Podio femenino. MERCEDES PORTELLA



Podio masculino. MERCEDES PORTELLA

con mucho calor te cuesta hasta respirar". Y Luisa Larraga, que había mejorado su tiempo del año pasado, decía estar "muy satisfecha, me gusta venir a Sabiñánigo".

Y en categoría absoluta masculina José Antonio Tello quería "coger bien las curvas, he intentado aguantar y aguantar para entrar al sprint y muy contento con el resultado". Alberto Sábado lamentaba no haber podido ganar, "se ha notado la juventud de Tello, otra vez será". Y Juan Carlos Dutruéy calificaba esta

edición de "muy reñida", y decía estar "contento por correr un año más en Sabiñánigo y estar en el podio con Tello".

Antonio Sanromán, presidente del atletismo de GMS, decía que las carreras absolutas "han sido buenas, con emoción por esos sprints al final. Lamentar la suspensión de varias carreras por el tiempo pero en las cuatro que han podido salir hemos contado con unos 90 atletas, la mitad de los inscritos, así que contentos aunque haya jorobado el tiempo".

**CLASIFICACIONES**

**Peques Masculino**

- 1.- Leo Pueyo 1'31
- 2.- Daniel López 1'38
- 3.- Javier Ara 1'39

**Peques Femenino**

- 1.- Daniela Echevarría 1'42
- 2.- Olivia Victorín 1'43
- 3.- Naya Abadías 1,43

**Cadete Femenino**

- 1.- Andrea Zubillaga 7'36

**Veteranos Masculino**

- 1.- Nacho Dieste 5'08
- 2.- Juan Carlos Apilluelo 5'13
- 3.- Antonio Molina 6'13

**Absoluto Masculino**

- 1.- José Antonio Tello 4'40
- 2.- Alberto Sábado 4'41
- 3.- Juan Carlos Dutruéy 4'42

**Absoluto Femenino**

- 1.- Susana Arrua 5'27
- 2.- Lina Díaz 5'29
- 3.- Luisa Larraga 5'39